



学校だより

<https://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/yabe/>

令和 6年 4月 8日

4月号

横浜市立矢部小学校
校長 山口 恭史

友達が好き、先生が好き。

そして学校が好き、自分が好き。



校長 山口 恭史

春の温かい日差しと春風が感じられる中、113名の新入生を迎え、全校698名で令和6年度がスタートしました。保護者の皆様におかれましては、お子様のご入学・ご進級、誠にありがとうございます。今年度も校長として、職を拝命することになりました。今年度もどうぞよろしくお願い申し上げます。

さて、本校の学校教育目標は「ふれあう ためす つくりだす やべっ子 きらきら かがやこう」です。今年度もこの学校教育目標の下、『友達が好き、先生が好き。そして学校が好き、自分が好き。』と子どもたちが思い、にこやかに微笑みながら、楽しそうに学校生活を過ごしている姿を引き続き求めていきたいと思えます。友達や先生とつながりあいながら、安心できる学校で、様々なことにチャレンジすることを通して、自分の道を自分で創っている姿です。今年度もこのような姿がたくさん見られるよう、特に、子どもたちの安全、人権、学習を大切にすることを軸に教育を展開していきたいと思えます。学校と家庭が子どもの現状を共有し、同じベクトルを以て育てていくことが、一人ひとりの子どもにとって、とても大切で有意義なことだと思います。そのためには、学校と保護者とが手を携えて教育にあたっていくことが不可欠であります。今年度も学校へのご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。

今年度も学校の教育活動にかかわるボランティアの要請を、まずは「きずな」にお願いしようと考えています。昨年度から、単発のスポットボランティアの募集も行っています。学校へのボランティアの希望がある方は、ぜひ「きずな」への登録をお願いします。活動の内容によっては、本校にお子さんのいない地域の方に限定させていただいている活動もあることをご理解ください。

保護者や地域の方々と共に子どもたちを見つめ、成長を育てていきたいと思えます。矢部小学校にかかわる全ての人にとって、学校が有益で居心地が良い場所となるよう、教職員一同、精一杯工夫し努力してまいります。今年度もよろしくお願いいたします。